

« Drive with care », une campagne contre les distracteurs au volant

La campagne de sécurité routière « [Drive with Care](#) » de Mobilité Club France et des Automobile Clubs affiliés à la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) appelle à une réflexion sur la distraction au volant. En effet, les conducteurs ont 4 fois plus de risques d'avoir un accident en utilisant leur smartphone au volant.

Nous sommes nombreux à ne plus pouvoir vivre sans notre smartphone. Alors pourquoi risquer un accident ou sa vie avec ?

Si le téléphone portable est utilisé, pour la navigation, il faut penser à la programmer avant de démarrer le moteur. Les notifications peuvent également être une source de distraction et il est plus prudent d'activer le mode "ne pas déranger" avant de prendre le volant. La distraction au volant peut conduire à des accidents mortels, dont la plupart pourraient être évités. Cette campagne appelle les conducteurs à attendre d'être arrivés à destination en toute sécurité pour envoyer des SMS, des appels ou des mails.

*"Les distracteurs sont présents dans de nombreuses situations, même au-delà de la conduite. Les piétons, les cyclistes et les autres usagers de la route doivent également être conscients des risques qu'ils prennent en utilisant leur téléphone lors de leurs déplacements", déclare **Didier Bollecker, Président de Mobilité Club France.***